



Basel, im September 2017 / RBA

An die Mitglieder  
des Vereins PRO IURE

Sehr geehrte Damen und Herren

Namens und im Auftrag des Vorstands lade ich Sie herzlich zu unserem traditionellen  
**Herbstanlass** wie folgt ein:

**Donnerstag, 2. November 2017, 18.15 Uhr,  
Juristische Fakultät, PRO IURE – Auditorium, Peter Merian-Weg 8, 4002 Basel**

Wir kommen dieses Jahr in den Genuss eines Referats von

**Herrn Dr. iur. Bernhard Heusler**

zum Thema

**Unternehmens- und Teamführung – Erfahrungen und Erkenntnisse aus dem Fussball**

Herr Dr. Bernhard Heusler ist Partner der von ihm vor wenigen Wochen mitgegründeten Heusler Werthmüller Heitz AG. Seit 2004 gehörte er dem Vorstand des FCB an, den er zwischen 2012 und 2017 präsidierte. Unter seiner operativen Leitung gewann der FCB acht Meistertitel in Serie. Seit Mitte der neunziger Jahre war er als Wirtschaftsanwalt in den Kanzleien Wenger Plattner und Walder Wyss AG tätig. Bernhard Heusler berichtet den PRO IURE-Mitgliedern über seine Erfahrungen und Erkenntnisse im Bereich der Unternehmens- und Teamführung, die er während seiner langjährigen Tätigkeit beim FCB gewonnen hat.

Der Vorstand hofft auch in diesem Jahr auf eine grosse Beteiligung. Der anschliessende **Apéro** und das **Nachtessen** bieten beste Möglichkeiten, Bekannte aus der Studienzeit zu treffen, alte Erinnerungen auszutauschen und den Kontakt mit der Fakultät zu pflegen.

Der Apéro und das Nachtessen finden ab ca. 20.00 Uhr im **Werk 8** an der Dornacherstrasse 192 in 4053 Basel statt (von der Juristischen Fakultät zu Fuss in fünf Minuten zu erreichen).

Bitte melden Sie sich mit dem beiliegenden Anmeldetalon bis **spätestens am 26. Oktober 2017** an. Besten Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Roman Baumann Lorant  
Präsident PRO IURE